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 VERBALE N.46 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/03/2021 

     

 L’anno duemilaventuno il giorno ventidue del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 140/2021 SCIRC1 del 01/03/2021 e successiva 

integrazione  prot.int. n. 166/2021 SCIRC1 dell’11/03/2021,  il Consiglio della Prima 

Circoscrizione in modalità videoconferenza  - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della Prima 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione. 

Alle ore 09,45 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore,  Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto 

Francesco, Valenti Antonino, Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è 

pari a otto. 

Vista la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Randazzo, Valenti e Vetrano. L’aula approva. 

Cons. Imperiale: informa l’aula di avere trasmesso alla mail della Prima Circoscrizione una 

richiesta urgente di sanificazione all’Albergheria, in quanto vi sono diversi nuclei familiari 

contagiati dal coronavirus. Invita il Presidente a trasmettere tale richiesta, al più presto, a Rap. 

Presidente (Nicolao): risponde che in giornata rientrerà il Presidente Castiglia ed invita il 

Segretario a sottoporgli la questione. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale n.41 del 15/03/2021, che viene letto dal 

Segretario. 

Terminata la lettura, alle ore 09,55 il verbale n.41 del 15/03/2021 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità dall’aula. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale n.42 del 16/03/2021, che viene letto dal 

Segretario. 

Durante la lettura del verbale, alle ore 10,00 partecipa ai lavori la consigliera Pitarresi. 

Terminata la lettura, alle ore 10,05 il verbale n.42 del 16/03/2021 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità dall’aula. 

Cons. Sorci: chiede al Presidente di informare la consigliera Pitarresi sulle novità del nuovo 

regolamento circa la liquidazione del gettone. 

Presidente (Nicolao): è d’accordo e ricorda che vi sarà una riunione in mattinata dalla quale 

potrebbero scaturire ulteriori novità. 

Segretario: comunica che con il nuovo regolamento il consigliere matura il diritto al gettone 

di presenza solo se partecipa almeno ad un terzo della durata effettiva della seduta. 

Cons. Valenti: fa notare che se un consigliere, per problemi personali o per impegni 

istituzionale, partecipa in ritardo ai lavori può perdere il diritto al gettone. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n.4 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno – mozione urgente presentata dal consigliere Sorci, avente ad oggetto: “Pavimentazione 

dissestata in Salita Raffadali, angolo Vicolo Panormita”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Cons. Sorci: illustra la mozione e fa presente che in Salita Raffadali, angolo Vicolo 

Panormita,  la pavimentazione è dissestata per la presenza di una buca fra le basole. Ricorda che 

precedentemente tale buca è stata riparata con la pece, ma adesso si è riformata. Chiede che si 

provveda alla riparazione, in quanto si tratta di un tratto molto trafficato, al fine di evitare incidenti. 

 Cons. Valenti: è d’accordo con la mozione e si augura che l’intervento venga effettuato, al 

più presto, per la sicurezza di tutti quelli che attraversano la strada. 

Cons. Venturella: auspica che tutti gli interventi vengano effettuati per mettere in sicurezza 

le strade, ma deve esservi la consapevolezza che si tratta di passaggi intermedi, in vista della 

sistemazione definitiva.  

Cons. Randazzo: condivide la mozione e ritiene necessario intervenire subito quando è in 

gioco la sicurezza dei cittadini, anche per evitare cause di risarcimento danni al Comune. 
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Cons. Imperiale: si augura che si possa intervenire, il prima possibile, e ricorda che la città 

di Palermo è ai primi posti nelle graduatorie per risarcimento danni ai cittadini. 

Cons. Sorci: ricorda che vi era stato un incontro con l’Architetto Prestigiacomo e, tenuto 

conto che le scadenze dallo stesso comunicate sono state disattese, ritiene necessario sentirlo 

nuovamente. 

Alle ore 10,15 la mozione iscritta al punto n. 4 degli atti ispettivi viene posta in votazione ed 

approvata all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n.9 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno – mozione presentata dalla consigliera Pitarresi, avente ad oggetto: “Sopralluogo e messa in 

sicurezza degli edifici pericolanti in Vicolo Nuovo”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Cons. Pitarresi: illustra la mozione e ricorda che nasce dall’eliminazione di una discarica 

abusiva, che si trovava sotto gli edifici in questione. Fa rilevare come tale circostanza abbia reso 

fruibile l’area antistante agli edifici stessi e, pertanto, è necessario metterli in sicurezza e ripulirli, in 

quanto sono pieni di rifiuti. 

 Cons. Randazzo: condivide la mozione e ritiene necessario intervenire subito per evitare 

che qualcuno si faccia male. 

Alle ore 10,22 la mozione iscritta al punto n. 9 degli atti ispettivi viene posta in votazione ed 

approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,23 il Presidente Nicolao sospende i lavori per mezz’ora e ricorda che alla ripresa 

sarà presente il Presidente Castiglia. 

Alle ore 10,55 il Presidente Castiglia invita il Segretario a fare l’appello. Oltre al 

Presidente risultano presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore,  Pitarresi Maria, Randazzo 

Giuseppe, Tramuto Francesco e Valenti Antonino. Il totale dei presenti è pari a sei. 

Vista la presenza del numero legale, riaprono i lavori. 

Presidente (Castiglia): ringrazia tutti per le manifestazioni di affetto ricevute nel momento 

difficile che sta attraversando. 

Alle ore 10,57 partecipano ai lavori i consiglieri Nicolao Antonio, Sorci Salvatore e 

Vetrano Francesca. 

Vicepresidente (Nicolao): ricorda che il Consiglio ha cercato di essere vicino al Presidente 

e, purtroppo, i consiglieri  non lo hanno potuto raggiungere nel luogo in cui si trovava. 

Presidente (Castiglia): pone in trattazione il verbale n.43 del 17/03/2021, che viene letto 

dal Segretario. 
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Terminata la lettura, alle ore 11,05 il verbale n.43 del 17/03/2021 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità dall’aula. 

Presidente (Castiglia): pone in trattazione il verbale n.44 del 18/03/2021, che viene letto 

dal Segretario. 

Terminata la lettura, alle ore 11,11 il verbale n.44 del 18/03/2021 viene posto in votazione ed 

approvato all’unanimità dall’aula. 

Alle ore 11,12 il Presidente Castiglia chiude i lavori. 

 

 

 

 

 

Il Segretario                                                                                                    Il Presidente   

                                                         

 Dott. Francesco Militello                                                                          Antonio  Nicolao 

 

 

           Massimo Castiglia 
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